

Chômeuse, e employeur

En pleine cris

Comment la dans l'acadér



l'Humanité le 29 Septembre 2010

territoires Ca bouge!

Les salariés de Ford reviennent au Mondial

Comme en octobre □2008, les salariés de l'ex-usine Ford de transmissions automatiques manifesteront samedi prochain, 2 □octobre, pour l'ouverture du Mondial de l'automobile à Paris. Si la situation a été bouleversée en deux années, l'incertitude demeure sur le sort de 1 500 salariés. Le rachat par une holding allemande, HZ, en 2009 avait fait naître un espoir. Mais HZ a tiré parti de l'accord de vente pour arroser ses actionnaires sans investir dans l'entreprise, aujourd'hui moribonde, sans aucun projet de développement viable. Au point que l'action des salariés, avec le soutien des élus de l'agglomération bordelaise, a incité Ford à racheter l'usine, le constructeur américain ayant confirmé son engagement, lors de la vente, de commander des boîtes automatiques jusqu'à fin 2011. Il reste à relancer la production de l'usine. La reprise par l'ancien propriétaire ne garantit en effet aucun développement pérenne et les salariés craignent un nouveau plan social. L'avenir de cette entreprise, qui fut, pendant quelques mois après son rachat, First Aquitaine Industrie, a été débattu vendredi dernier au conseil de la communauté urbaine de Bordeaux. Max Guichard, le président du groupe communiste, a incité les collectivités, la CUB et «□notamment la région□» à déployer « 🗆 toutes leurs capacités pour promouvoir des projets industriels fiables □».Jacques Moran